



北星の風

白山市立北星中学校
学校便り 5月号
令和2年5月7日

＜学校長より＞「自分に負けるな！…そして、周囲への思いやりを！」

4月の休校から1ヶ月が経ちました。みなさん、体調はどうですか？4月下旬に皆さんの近況を報告してもらいましたが「元気に過ごしている」「毎日体温を測って体調管理をしている」等、自分自身を守ることを意識して生活している様子が伺え、喜んでいます。一方で、「生活リズムが乱れがちになっています」「学習面の遅れが気になります」との報告もあり、気がかりな面もあります。

しかし、今は自分を守るため、家族を守るため、周囲の人々を守るために行動することが大切です。是非、自宅で過ごし、人との接觸を極力しないように生活をして欲しいと思います。5月も休校となり、あと1ヶ月間、学校生活を始めることができません。皆さんの生活面と学習面が心配ですが、まずは、学校からの課題をしっかりと進めて下さい。課題を取り組んで終わりでなく、それが身についているかも確認して下さい。

今後、新しい教科書で学習を進めるための方策を皆さんにお伝えしたいと考えています。ホームページ、メール、お便り等で、確認して下さい。そして、困ったことや心配なこと、あるいは、分からぬことがありますれば、遠慮なく学校に連絡をして下さい。

また、家で過ごす際には、家族の一員としての役割も果たして欲しいと思います。自分ができることを見つけ積極的に取り組んで下さい。今まで学校等で学んだことを活用する良い機会ととらえて欲しいと思います。学校再開後に、しっかりと学習が進められるように、規則正しい生活を送ることを最も大切にして、1日1日を過ごして欲しいと思います。

保護者の皆様、お忙しい中、休校中の生徒の様子を報告して頂き、ありがとうございます。休業中も学校再開後に安心して学校生活が送れるように教職員一同で、取り組んでいきたいと考えております。どうぞ、ご理解とご協力を願い致します。



5月7日（木）以降の学習・生活の予定について

1 教科書などの持ち帰り、課題プリント等の配付を行います。学校へ取りに来てください。

9:00～12:00 13:00～16:00

5月11日（月）	1年1, 2, 3組の生徒	2年生（学級指定なし）
12日（火）	3年生（学級指定なし）	1年4, 5, 6組の生徒
13日（水）	2年生（学級指定なし）	3年生（学級指定なし）

・場所：生徒玄関。

・保護者または生徒本人が取りに来る。

(1)マスクを着用、かばん等を持参して学校に来てください。生徒本人が来る際には自転車の利用可（ヘルメット着用）です。先生から簡単に近況を聞きたいと考えています。ただし、37℃以上の発熱がある場合は来校を控えてください。後日、先生から電話します。

※友達と誘い合わせたりせず、一人で学校に来るようにしてください。「3密」を避けるためにも協力してください。

(2)5月7日（木）提出になっていた課題は、5月11日（月）～13日（水）に提出します。

注意：5月11日（月）～13日（水）に直接会ってやりとりできなかった生徒の皆さんへ、担任や学年の先生から、5月12日以降、電話連絡をします。

8:30-11:00 11:00-13:30 13:30-16:00

5月12日（火）	1年	2年	3年	※この時間帯に
13日（水）	2年	3年	1年	お電話致します。
14日（木）	3年	1年	2年	
15日（金）	1年	2年	3年	

◇保護者の皆様へ：家に固定電話がなく、生徒と直接お話ししができない場合、保護者の方から学校へご連絡ください。直接連絡を取る方法についてご相談したいと考えております。

- 2 今後、学年や教科より、便りや映像の配信を通して、学習の進め方をお知らせします。
- (1) 中学校のホームページのアップロードを定期的にチェックしてください。
 - (2) 動画ができあがるごとに配信メールでお知らせします。メールが届いたら、その URL を開いて視聴してください。(先日の校長先生のメッセージと同じ方法です)
 - (3) 5月11日(月)以降に出された課題の提出については、生徒玄関の下足箱を利用して行う予定です。日時等、各学年からの詳しい連絡を確認してください。
- 3 5月18日(月)以降にも、担任や学年の先生が生徒の皆さん的心身の状況を確認します。詳しいことは後ほど配信メール、ホームページ等で連絡します。
- 4 今後の学習について、オンラインによる映像配信などを進めていくために、市教育委員会よりアンケートの依頼が来ました。5月8日(金)に配信予定のメール、もしくはホームページをお読みいただき、5月13日(水)までにご回答をお願いいたします。

【ハガキで近況を伝えていただき、ありがとうございました!】

先日課題とともに郵送させていただいたハガキが返送され、学校再開まで、皆さんがどのように過ごしているか、教職員一同で読ませていただきました。

- (1) その中からいくつか、うれしい報告が届きましたので、紹介します。
- ・食事の用意、お風呂の準備など、家でのお手伝いを進んでしてくれていて、助かっています。
 - ・自分で日課を決めて、それに沿って勉強や運動などしているようです。
 - ・今がチャンスだと思って、苦手な教科と得意な教科の勉強を半々にやっています。など

- (2) ご質問、ご意見もいただきましたので、この紙面にてお答えいたします。

Q1 この先、学校からは課題は出されますか?

A 5月31日までの学習について、5月11日以降、生徒の皆さんに配付する予定です。



Q2 オンラインでの授業は行われますか?

A 先日校長先生からの動画メッセージを配信メールで案内しました。今後、動画を作成した際、同じようにご案内します。

Q3 学校に置きっぱなしになっている教科書、ワークなどを取りに行ってもよいですか?

A 5月11日(月)12日(火)13日(水)に取りに来ることとしましたが、7, 8日(木、金)に学校に取りに来てもよいです。そのときは、来る前に学校に1本電話を入れて「今から取りに行きます」と先生方に伝えてください。

Q4 勉強は前の学年までの復習ではなく、今後、今の学年の勉強をする課題は出ますか?

A その予定です。今後、各学年の各教科から、今の学年の予習を含む課題の連絡があります。

Q5 授業が再開されたら、ついて行けるか心配です。時間が不足して、駆け足で授業が進んでしまわないでしょうか?

A 駆け足にならないようにしながら、要点を押さえた授業を進めていきます。皆さんには、今の学年での学習内容を今後の授業でスムーズに理解するために、この臨時休業期間中の予習にしっかりと取り組んでもらいたいと思います。

Q6 一人で勉強していても、分からぬところがあると勉強が止まってしまい、不安になります。どうすれば良いですか?

A まず電話で、先生方へ質問をしてください。遠慮する必要は全くありません。先生方は「積極的に質問してほしい」と思っています。9時から16時までの間にお願いします。

Q7 学校の図書館の本の貸し出しはできませんか? 松任図書館も休みです。

A 検討中です。今後の状況を見て連絡します。

Q8 体力が落ちていくことが心配です。部活動はいつからですか?

A 皆さんの部活動をしたい気持ちは、ハガキを読んだだけで十分伝わってきました。しかし、残念ながら、白山市の全中学校で現在、5月31日までは部活動は行わないこととなっています。今は各自でできるトレーニング、ランニングなどを工夫して行ってください。



<漢字検定に関するお知らせ>

令和2年度第1回の検定(7月)は、中止となりました。

第2回については、現在のところ学校で11月実施を予定していますが、詳しくは分かり次第連絡します。

◇不明な点がありましたら、北星中学校へ遠慮なくお電話をお願いいたします。

電話番号 076-275-4454